

Begründung:

Die allgemeine Sozialberatung ist ein niederschwelliges Angebot, das durch Vorklärung von Sachverhalten und Unterstützung beim Umgang mit Behörden zur Entlastung der sozialen Institutionen beiträgt.

Neben ausgebildeten Kräften kann dabei auch auf ehrenamtliche Kräfte zurückgegriffen werden. Das dezentrale Angebot vor Ort schafft dabei einen Zugang auch für Personen, die sich ansonsten mit dem Zugang zu behördlichen Institutionen schwer tun und gibt ihnen Orientierung. Damit ist die Sozialberatung ein wichtiger Baustein, um gerade den besonders Schwachen in unserer Gesellschaft einen Halt zu geben.

Die Verbände sollen daher die Gelegenheit bekommen, ihre Arbeit in diesem Bereich und ihre Erfahrungen dem zuständigen Ausschuss vorzustellen. Die Verwaltung wird gebeten, etwaige schriftliche Kurzberichte der Verbände bereits vorab mit der Tagesordnung zu versenden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Torsten Bieber

Ivo Hurnik

f.d.R.

Andreas Grünhage